



YAYASAN  
INSPIRASI  
INDONESIA  
MEMBANGUN

April.  
2020  
/  
Vol.  
5

# NEWSLETTER YIIM

(Yayasan Inspirasi Indonesia Membangun)



## Bantuan Konsumsi, Kaos, Dan Masker Kepada Relawan PMI Dalam Menanggulangi Covid-19



Dipersembahkan oleh:



YAYASAN  
INSPIRASI  
INDONESIA  
MEMBANGUN



Insight  
INVESTMENTS  
MANAGEMENT

Didukung oleh:



Palang  
Merah  
Indonesia

## DUKUNGAN YIIM BAGI RELAWAN PALANG MERAH INDONESIA (PMI)

Sebagai bentuk kepedulian dan bakti sosial Yayasan Inspirasi Indonesia Membangun (YIIM) dan mitra utamanya, Insight Investments Management telah menyalurkan bantuan dalam beberapa bentuk kegiatan untuk menangani masifnya persebaran dan pengendalian COVID-19. Salah satu bantuan yang telah dilakukan adalah menyalurkan bantuan untuk Palang Merah Indonesia (PMI), Jakarta Selatan.

Berdasarkan data yang kami terima, PMI Jakarta Selatan memiliki 100 relawan, dimana setiap hari bertugas secara bergantian dan terlibat dalam beberapa kegiatan penanggulangan COVID-19, di antaranya yaitu membantu penyemprotan disinfektan tempat ibadah dan sarana prasarana umum maupun kegiatan-kegiatan mulia lainnya demi membantu masyarakat dalam menghadapi COVID-19. YIIM memberi bantuan berupa 17 lusin masker kain, 100 kaos pakaian ganti untuk relawan yang dipesan dari pengusaha kecil sablon UMKM, dan 120 paket nasi yang dipesan dari warung nasi sederhana.



Pengadaan kaos untuk relawan PMI ini juga merupakan hasil kerjasama YIIM dengan komunitas Sudut Kota (trainer pelatihan sablon YIIM), yaitu hasil penjualan dari kaos yang diproduksi oleh komunitas Sudut Kota, akan digunakan oleh komunitas Sudut Kota untuk pembelian sembako dan masker bagi warga tidak mampu. Penyerahan bantuan dilakukan pada tanggal 14 dan 15 April 2020 di kantor PMI, Jakarta Selatan, yang diterima oleh relawan-relawan PMI, Jakarta Selatan.

Virus Corona yang mewabah di Indonesia sejak Maret lalu telah memberi dampak yang luar biasa, baik secara ekonomi maupun sosial. Ketua Pengurus YIIM, Chrisbiantoro mengatakan ***"Kami bangga bisa turut serta bergotong royong menanggulangi Covid 19, semoga bantuan dari YIIM membawa manfaat untuk para relawan dan pekerja informal terdampak virus corona."***

YIIM dan Insight Investments Management meyakini bahwa dengan adanya sinergi dengan berbagai lembaga dan elemen masyarakat secara gotong-royong dalam memerangi Virus Corona maka Indonesia tidak akan membutuhkan waktu lama untuk dapat bangkit. Dukungan yang diberikan kepada relawan-relawan PMI, merupakan salah satu bentuk sinergi dalam rangka melindungi relawan dan memberikan asupan makanan yang baik agar mereka sebagai garda depan





yang melindungi masyarakat dapat bekerja dengan aman dan nyaman. Hal ini sejalan dengan rencana aksi global yang tertuang dalam Resolusi Majelis Umum Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) tertanggal 25 September 2015 tentang program Pembangunan Berkelanjutan (*Sustainable Goals*) khususnya tujuan ke-3 tentang memastikan kehidupan yang sehat.

Semoga dengan kegiatan yang dilakukan YIIM, Insight Investments Management dan PMI dapat menginspirasi banyak komponen bangsa Indonesia yang terpanggil untuk mengulurkan tangan membantu bergotong-royong menanggulangi pandemi COVID-19.

---

**SALAM INSPIRASI!**